

## Los Simpsons y Fernando Alonso conducen un coche Renault

El fabricante de coches francés Renault quiere a los mejores para optimizar sus coches. En Fórmula 1, la misión de asaltar el campeonato será del bicampeón del mundo de F-1, el español Fernando Alonso. Ya en la categoría de furgonetas, Renault ha fichado a toda la familia Simpsons para hacer un "test de tortura" en la nueva furgoneta Kangoo y probar así la fiabilidad del vehículo.

Bromas aparte, Renault ha firmado un acuerdo con la 20th Century Fox L&M para que los personajes de la familia Simpsons hagan la publicidad del Nuevo Renault Kangoo.

El fabricante francés no ha descartado un "encuentro virtual" entre Fernando Alonso y Homer de la familia de los Simpsons.

{xtypo\_quote} El objetivo de Renault con el fichaje de la familia Simpsons es vender la furgoneta Kangoo como un vehículo comercial con todas las calidades para ser también un coche familiar. {/xtypo\_quote}

Homer, Marge, Bart, Lisa, Maggie y el abuelo Abraham Simpson dejarán Springfield para entrar en el mundo real y probar con mucho buen humor la nueva furgoneta Renault Kangoo 2008.